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Objet de mémoire : représentation de la société du Tébessa pour le phénoméne de

L’émancipation des femmes - I’homme tebessi est un modele

Résume

Le phénomene de I'émancipation des femmes parmi les questions tournées autour du discours masculin
entre ceux qui le soutiennent et ceux qui le rejettent dans la communauté de Tébessa, sur cette base nous
avons étudié les représentations des hommes sur ce sujet qui concernent les femmes au sein de la
communauté l'analyse des principes et des dimensions intellectuelles qui varient selon les différentes
attitudes et considérations de ces questions, ou nous trouvons qu'il est né des contradictions et de la
dualité de leur personnalité

(s‘ mots clés: Représentations, perceptions, Liberté des femmes, L'homme Tebessi /
Kirst and last name: khaoula nachi \

Subject: Representations of the Tébessa society for the Phenomenon of Emancipation of Women

The Tebessi Man is a Model

Abstract:

The phenomenon of emancipation of women among the issues revolving around the masculine discourse
between those who support it and those who reject it within the community of tebessa, on this basis we
have studied the representations of men on this topic that concern women within the community through
the analysis of the principles and intellectual dimensions that vary according to different attitudes and
consideration of These issues, where we find that it was born some of contradictions and the duality of
their personality

Q/word : representation, perceptions, liberation of women, tebessi man /




